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やさしい日本語 

知
し

っておきたい日本語
に ほ ん ご

と日本
に ほ ん

のこと 

生活
せいかつ

の 役
やく

に立
た

つ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本
に ほ ん

で 生活
せいかつ

するとき 役
やく

に立
た

つ日本語
に ほ ん ご

を しょうかいします。 

今月
こんげつ

の日本語
に ほ ん ご

：もとの言葉
こ と ば

より みじかくした言葉
こ と ば

 

 

 日本語
に ほ ん ご

では、もとの言葉
こ と ば

より みじかくしてつかう言葉
こ と ば

が たくさんあります。その中
なか

でも よく

つかわれる みじかくした言葉
こ と ば

をしょうかいします。 

 

みじかくした言葉
こ と ば

 もとの言葉
こ と ば

 意味
い み

 

入管 

（にゅうかん） 

出入国在留管理庁 

（しゅつにゅうこく 

ざいりゅう  

かんりちょう） 

日本人
にほんじん

や外国人
がいこくじん

が 日本
に ほ ん

に入
はい

ったり 日本
に ほ ん

から出
で

た

りするときの審査
し ん さ

や、日本
に ほ ん

に来
き

た 外国人
がいこくじん

が 日本
に ほ ん

で 生活
せいかつ

するための 手続
て つ づ

きなどをするところで

す。 

学割 

（がくわり） 学生割引 

（がくせい  

わりびき） 

学校
がっこう

に行
い

っている人
ひと

（学生
がくせい

・生徒
せ い と

）が つかうこと

ができます。ふつうのねだんより 安
やす

くサービスを

受
う

けることができます。 

バスや電車
でんしゃ

などのお金
かね

や、映画館
えいがかん

などに入
はい

るときの

お金
かね

などで 「学割
がくわり

」をつかうことができます。 

学食 

（がくしょく） 学生食堂（がくせい 

しょくどう） 

大学
だいがく

や 高校
こうこう

など 学校
がっこう

にある食堂
しょくどう

（ごはんを 食
た

べるところ）のことです。 

スマホ 

（すまほ） 

 

スマートフォン 

（すまーとふぉん） 
携帯
けいたい

電話
で ん わ

のことです。 

スーパー 

（すーぱー） 

 

 

スーパーマーケット 

（すーぱー 

まーけっと） 

食
た

べるものや トイレットペーパーなど いつも家
いえ

でつかうもの（日
にち

用品
ようひん

）などを 売
う

っている店
みせ

で

す。 
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やさしい日本語 

コンビニ 

（こんびに） 
コンビニエンス 

ストア 

（こんびにえんす 

すとあ） 

食
た

べるものや 歯
は

ブラシなど 家
いえ

でよくつかうもの

などを売
う

っています。24時間
じ か ん

あいています。 

また コンビニでは コピーや ATM のサービス、

電気
で ん き

・水道
すいどう

・ガスのお金
かね

や 電話
で ん わ

のお金
かね

なども払
はら

う

ことができます。 

ファミレス 

（ふぁみれす） 
ファミリーレストラン

（ふぁみりー  

れすとらん） 

安
やす

いねだんで ごはんを食
た

べることができるレスト

ランです。 

いろいろなところに 同
おな

じ店
みせ

＜＝チェーン店
てん

＞があ

ります。ちがうところにある 同
おな

じファミレスでも 

同
おな

じ サービスや 味
あじ

で ごはんを食
た

べることがで

きます。 

フリマ 

（ふりま） 
フリーマーケット 

（ふりーまーけっと） 

いらなくなった物
もの

などを ひろばや公園
こうえん

などで  

売
う

ったり 買
か

ったりする 市場
い ち ば

のことです。 

最近
さいきん

では インターネットで いらなくなった物
もの

な

どを売
う

ったり 買
か

ったりすることができる「フリマ

サイト」なども 人気
に ん き

があります。 

ドタキャン 
土壇場でキャンセル 

（どたんばで  

きゃんせる） 

約束
やくそく

や予定
よ て い

を 約束
やくそく

や予定
よ て い

がある時間
じ か ん

になる すぐ

前
まえ

に キャンセルすることです。 

 

日本語
に ほ ん ご

には もとの言葉
こ と ば

より みじかくした言葉
こ と ば

が ほかにも たくさんあります。これからも 

すこしずつ しょうかいします！ 


